

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Stadtrat	23.09.2019	öffentlich

**Antrag der AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein;  
Einrichtung einer Meldeadresse für Wohnungslose**

Vorlage Nr.: 20190367

Antrag der AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein

Der Stadtrat möge wie folgt beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, unter Berücksichtigung vorhandener Kapazitäten innerhalb der Verwaltung und der aktuellen Rechtslage eine Meldeadresse einzurichten, unter der sich Wohnungslose im Stadtgebiet offiziell registrieren können.

An diese soll für die jeweilig registrierte Person jeglicher schriftliche Verkehr geleitet und aufbewahrt werden.

Nach der Einrichtung einer solchen Möglichkeit soll ebendiese an Hilfsinitiativen und soziale Einrichtungen kommuniziert werden, damit diese Wohnungslose und Obdachlose im Stadtgebiet auf die eingerichtete Meldeadresse aufmerksam machen können.

Begründung:

In Obdachlosigkeit und Wohnungslosigkeit rüchtscht man oftmals nicht aus freiem Willen. Schicksalsschläge und Hilflosigkeit in prekären Situationen führen dazu, dass oft gebildete Bürger ohne Obdach auf der Straße landen.

Dies bedeutet das Abrutschen in einen massiven Teufelskreis:

Ohne Arbeit gibt es kaum die Möglichkeit, wieder in ein geregeltes Leben inklusive eigener Wohnung zurückzufinden.

Ohne eigene Wohnung, an die eben auch Postverkehr geleitet werden kann, ist es beinahe unmöglich, eine geeignete Arbeitsstelle zu finden.

Dieser Zustand wurde bundesweit schon oft von verschiedensten Hilfsorganisationen und Sozialverbänden kommuniziert.

Die AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein  
Ludwigshafen am Rhein, den 22.08.2019

Mit freundlichen Grüßen

Pascal Bähr

Vorsitzender der AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein